

APPEL À LA SOLIDARITÉ

Les salarié-e-s de la Résidence du Parc et de l'Hôpital Privé de CLAIRVAL (privé lucratif FHP - Générale de Santé) à Marseille, en grève depuis le jeudi 4 décembre 2013, sont toujours dans l'action malgré les pressions, voire les menaces.

Chaque jour, les salarié-e-s font preuve de leur détermination et de leur responsabilité face à un patronat fermé à la négociation.



AFIN DE SOUTENIR LES SALARIÉ-E-S GRÉVISTES
EN LUTTE POUR L' AMÉLIORATION DE LEURS CONDITIONS
DE TRAVAIL ET DE SALAIRES,
LA FÉDÉRATION DE LA SANTÉ ET DE L'ACTION SOCIALE
APPELLE À LA SOLIDARITÉ FINANCIÈRE.

**Leur combat est juste, les salarié-e-s sont déterminé-e-s,
réunissons les fonds qui permettront
une lutte gagnante.**

LA SOLIDARITÉ SYNDICALE DOIT ÊTRE PLUS FORTE
QUE LE CHANTAGE PATRONAL !

La collecte est à adresser à la Fédération de la Santé et de l'Action Sociale CGT, avec, sur votre courrier ou enveloppe ou chèque, la phrase :

«Appel à la solidarité pour RDP et Hôpital de CLAIRVAL»

Fédération de la Santé et de l'Action Sociale CGT
263, rue de Paris – case 538
93515 Montreuil CEDEX
Tél. : 01 55 82 87 71

